



令和5年5月2日(火)

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第7号

大村市バスケットボール協会長杯 (27日・28日)

27日(土)・28日(日)の2日間にわたり、大村市立玖島中学校体育館において「大村市バスケットボール協会長杯」が開催されました。私は27日の午後から応援に行き、男子は西大村戦を、女子は桜が原戦を観戦してきました。男子は序盤リードしていたものの、後半追いつかれ、残念ながら32-50で惜敗しました。その後の川棚中学校との試合は96-45で圧勝したようです。女子も第3クォーターまでリードしていましたが、終盤に追いつかれ、63-70の惜敗でした。男女ともに3年生を中心とした活気ある素晴らしいチームで、応援していて感動しました。郡中体連まで残り1か月です。顧問の先生やコーチの指導のもと、技術アップを図り、郡中体連優勝を目指して頑張ってください。大雨の中にもかかわらず、応援に来ていただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。



大雨時の引き渡し場所について…詳細は別紙をご覧ください



町学力調査実施5/1・2

GWの合間の5月1日・2日に全学年において、町学力調査(5教科)を実施しました。試験の様子を見て周りましたが、どの生徒も時間いっぱい熱心に取り組んでおりました。この調査は、前回12月に実施した調査から個々の学力の変容を図る目的の調査です。業者さんによる採点となるため、夏休みの面談まで結果がでるかわかりませんが、AIドリルとも連動していますので、夏休みの苦手克服のための学習に役立てられるといいと思います。

東彼杵中 校訓

「夢に向かって」

探究・協働・仁愛

生徒会 テーマ [翔]

新しい自分へChance・Challenge・Change